

consentir à être porté sur un brancard jusqu'à la ville la plus proche. Il partait le cœur navré, car toute une faction du village, sous la conduite d'un nommé Lupo, avait refusé d'écouter ses prédications et de mettre bas les armes. Cependant, ce chef de bandits, plein de vénération pour l'homme de Dieu s'offrit de porter à son tour la litière sur ses épaules. Le vénérable religieux accepta. Tout à coup, Lupo s'arrête, fait écarter tout le monde et dit avec vivacité :

—Pourtant, mon Père, Dieu me dit, à l'intérieur, de ne point faire la paix !

—Ah ! mon fils, répond le missionnaire, c'est le diable qui vous dit cela, mais Dieu vous ordonne le contraire !

—Si cela est vrai, je veux le faire pour l'amour de Dieu !

Et alors faisant signe à ses compagnons d'approcher, Lupo décharge son arquebuse en l'air en s'écriant : “ Vive la paix ! ”